



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 14/sep/2012 Gracias al apoyo de la sociedad, continúa avanzando el más importante proyecto de crecimiento de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Estamos muy contentos y agradecidos con la respuesta de la comunidad empresarial, quienes se sumaron a la convocatoria de la Federación de Estudiantes de la UAA y donaron a nuestra Institución 225 mil pesos para la construcción de aulas en el Campus Sur. El día de ayer tuvimos la oportunidad de recibir en ciudad universitaria a dirigentes estatales de las distintas cámaras empresariales. En ese emotivo encuentro, dimos a conocer la valiosa contribución que han hecho integrantes de la COPARMEX, CANAIVE, CANACO, CANADEVI, CANACINTRA y Agroindustrias AG. A nombre de nuestra Institución, agradezco a sus agremiados esta importante donación. Hasta el momento, un módulo completo de diez aulas, ha sido construido con las aportaciones de la sociedad, lo cual es un gran estímulo para la comunidad universitaria que avanza en el desarrollo, la vinculación y la internacionalización de la Máxima Casa de Estudios del estado. Como rector, siento una gran motivación al constatar el compromiso de la comunidad empresarial y de la FEUAA con el crecimiento de nuestra Institución. Celebro que contemos con una agrupación de estudiantes que pone en práctica su lema: “una Federación con compromiso estudiantil”. Desde mis días como alumno sostengo que la sociedad hace fuerte a la Universidad. De ahí que encontraremos el estímulo principal para seguir adelante al servir a la sociedad y al aportar soluciones que se traducen en bienestar y desarrollo para los aguascalentenses. Por ello, de forma permanente reafirmamos nuestra responsabilidad con la sociedad y con las organizaciones que la representan. Nuestro objetivo es crecer y desarrollarnos para continuar cumpliendo la misión de formar integralmente a más profesionistas. Queremos que más alumnos puedan cursar sus estudios profesionales en nuestras aulas. El Campus Sur ya es una realidad, y en él actualmente se forman quinientos estudiantes en cinco programas educativos. Concluiremos la primera etapa del proyecto de desarrollo del Campus Sur a finales de este año. Estará integrada por cuatro módulos de aulas inteligentes, una biblioteca; tres talleres, uno de ingeniería automotriz, otro de robótica y uno más de ingeniería biomédica; asimismo, por los edificios del Instituto de investigaciones en ingeniería y materiales, el de los decanatos y el centro de operaciones de red. Trabajamos con toda intensidad para ofrecer más espacios educativos y carreras pertinentes para la formación profesional integral y humanista. Al abrir nuevas oportunidades de estudio estamos asegurando que la juventud desarrolle su potencial. En cada espacio educativo que brinda la UAA, vemos a un estudiante y a su familia con esperanza; a un joven con una valiosa oportunidad y a unos padres de familia que ya no sufrirán al ver que sus hijos quedaron sin acceso a la universidad pública. De ahí que el proyecto de crecimiento de nuestra Institución jamás de detenga. Hoy decimos gracias a quienes han sumado esfuerzos por la Universidad y convocamos a la sociedad a continuar siendo generosa con una Institución que ha sido fundamental para el desarrollo del estado. Reiteramos el llamado a los miles de egresados a apoyar y ser voceros del proyecto de crecimiento de la UAA. Convocamos a los aguascalentenses a involucrarse y participar, porque necesitamos de todos para continuar transformando a Aguascalientes.